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剧情介绍：
                        


　　中新网上海3月2日电 (记者 许婧)全国两会召开在即，全国政协委员、月星集团董事局主席丁佐宏2日受访时说，今年他拟提交一份关于审慎推行预制菜的提案。他表示，强制标准的缺失，导致推行预制菜的法制条件不成熟；技术条件的限制，导致技术经济成本难以被消费市场接受，因为必须全冷链、全封闭运营，才能保证食品安全。而这必然导致成本上升。因此，应审慎推行预制菜。


　　丁佐宏说，预制菜目前在我国发展快速。有报告显示，2022年中国预制菜市场规模达4196亿元，未来将形成万亿级市场。与此同时，由于生产监管等环节缺少国家统一标准，资本和行业趋热逐利等原因，也导致预制菜生产质量良莠不齐，产业发展野蛮无序的现象出现。
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图为全国政协委员、全国工商联常委、月星集团董事局主席丁佐宏。　　受访者供图


　　在丁佐宏看来，预制菜的迅猛扩张，给经济社会带来了不少负面影响，并且容易破坏千百年来所形成的千凯发体育网家万户各具特色的美食基因和厨艺文化。


　　丁佐宏建议，要切实保障社会大众对于预制菜消费的告知权与选择权，建议市场监管部门在执行和监管环节，尽快制定相关落地细则，一方面规定相关餐饮企业和商家必须主动清晰公示相关菜品来源是否为预制菜，零售型预制食品必须在外包装上清晰注明所有配料及所含添加剂，特别是保质期要科学合理。


　　“预制菜进学校凯发体育网、进社区须谨慎而为。在统一国标形成之前，预制菜进学校或社区必须审慎对待，严把质量关。”丁佐宏呼吁相关部门要增加学生家长代表或社区居民代表的意见听取及投票环节，实行一票否决制，切实保障学生和老人等弱势群体的身体健康。


　　同时，尽快出台预制菜的全国统一标准，规范并提高行业准入门槛。建议标准化行政主管部门就预制菜的生产、运输、认证、追溯等全环节、全链条，形成全国统一标准。同时，针对目前预制菜行业准入门槛较低，建议将预制凯发体育网菜的加工和销售列入专门的工商经营范围，规范并提高行业准入门槛，让老百姓在预制菜商品消费中“买得放心、吃得安心”。


　　作为全国工商联常委，丁佐宏对民营经济的发展颇为关心。他认为，民营企业发展中面对一个客观存在、愈演愈烈的问题，就是企业内部腐败犯罪，已经成为影响与制约企业健康发展的“毒瘤”。民营企业作为“自己人”，在依法打击内部关键岗位犯罪、切实保护民营企业合法权益、促进民营企业健康、高质量发展方面，亟需获得党和政府的法治“护航”。


　　针对民营企业的实际情况，就如何依法打击内部关键岗位犯罪、切实保护民营企业合法权益，丁佐宏今年还计划提交一份关于预防及严惩民营企业内部腐败犯罪的措施建议的提案。


　　他提出，应在不断改善与优化营商环境中，将依法打击内部关键岗位犯罪、切实保护民营企业合法权益，作为营商环境法制化建设的题中应有之义，在立法上不断健全有关条文，使民营企业在惩治内部腐败、打击关键岗位犯罪上有法可依。


　　此外，还应鼓励与引导民营企业实现经营管理的现代企业制度转型升级，不断健全完善公司治理制度，开展企业合规管理的制度建设，加强内部腐败与关键岗位犯罪的预警控制系统建设，尤其是善于运用智能化手段，强化风险点控制。(完)
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